



O buono Apollo.

Dieses Bild ist von Tono Zancanaro.

**Und dieses Bild erzählt einen Teil
aus dem Buch „Das Paradies“.**

Dante sieht Gott in einem hellen Licht.

Aber Dante kann Gott **nicht** beschreiben.

Deshalb fragt Dante den griechischen Gott Apollo um Hilfe.

Apollo ist nämlich der Gott von der Musik und von der Dichtung.

Apollo wird oft mit einer Lyra und mit einem Kranz aus Lorbeer-blättern auf dem Kopf beschrieben.

Eine Lyra ist ein altes Instrument mit Saiten.

Der Lorbeer ist eine grüne Pflanze.

Und der Kranz aus Lorbeer-blättern ist ein Zeichen für Sieg und Größe.

Heute wird auch Dante oft mit einem Kranz aus Lorbeer-blättern gezeigt.

Dante war nämlich ein großer Dichter.